



édito

Voici dans ce nouveau numéro la suite de notre aventure commune : **un défi de développement qui se concrétise** sous nos yeux en un mandat. C'est un petit exploit, et je remercie les responsables qui m'entourent pour leur travail.

Le budget d'abord, **qui maintient la vie de tous les services** transférés à qualité souvent améliorée dans l'ensemble de notre territoire. Rien ni personne n'a été oublié, tous les dossiers/projets inscrits en 2014 ont reçu une réponse, et des nouveaux ont pu être réalisés. En feuilletant ce journal, vous les découvrirez !

La rigueur budgétaire choisie nous permet un autofinancement important pour les investissements futurs. Vous découvrirez aussi dans ces pages, bien synthétisé, **tout ce que Val'Eyrieux vous a apporté en 5 ans d'existence**, dans votre quotidien, mais aussi pour l'avenir de nos familles et de notre économie.

Le rattrapage d'investissements pour quelques parties du territoire, et en ce qui concerne le service de l'eau et de l'assainissement notamment, est en cours. La critique est facile certes, mais il faut comprendre que ces projets sont indispensables pour l'environnement et l'avenir de tout Val'Eyrieux (ces augmentations auraient du être faites antérieurement !) et qu'ils ont tous été votés à une quasi unanimité.

Nous avons poursuivi collectivement depuis 2014 **le travail de réflexion et d'anticipation de tous les domaines de compétence de notre dynamique territoriale** : économie, tourisme, sport, culture, social, etc. Cette stratégie de longue haleine sera, nous le savons, payante à moyen terme et pour tous. Et cela se concrétise déjà : nous sommes ainsi reconnus comme « Territoire d'industrie » par l'Etat. C'est certes une « certification », mais elle reconnaît le résultat de notre projet global, associant l'économie aux autres services.

Nous naviguons en Val'Eyrieux avec les « nouveaux écosystèmes locaux ». Malgré nos différences, et au-delà de la « jungle d'administration », **nous répondons à la demande de vos préoccupations par notre proximité, et l'efficacité de nos actions**. Je vous le redis, **les solutions viennent toujours des territoires**. C'est à votre écoute et ensemble, que nous sommes en train de faire progresser et reconnaître ce « petit coin de France » où il fait bon vivre, aujourd'hui...et demain.

Il faut oublier toutes les « mauvaises humeurs » et autres dérapages écrits. Ce qui importe, c'est notre volonté commune à écrire ce moment d'histoire et à le porter pour nos enfants.

Merci à tous.

Dr Jacques Chabal
Président de la Communauté de communes Val'Eyrieux

Couverture : © Rachel Combaurore

Journal de la Communauté de communes **VAL'EYRIEUX**

BP 55 - 21 avenue de Saunier - 07160 Le Cheylard

N° 10/juin 2019

Directeur de la publication : Le Dr Jacques Chabal

Responsable de la rédaction : Val'Eyrieux

Photos : Services de la Communauté de communes sauf mention contraire.

création **impressions modernes**  Imprim'Vert

Impression : Impressions Chevalier, 07160 Le Cheylard

N° imprimeur : 87

Impression avec des encres végétales sur papiers recyclés ou certifiés issus de forêts gérées durablement.

Dépôt légal : juin 2019

ISSN: 2429-8204